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La zone Euro était impacté par la crise financiére mondiale de
2008, cette crise qui a envahi 1’économie mondiale, la zone euro a
subi des pertes financieres considérables, ces pertes qui ont conduit a
une autre crise, ¢’était la crise des dettes souveraines de 2010, ou le
risque a vari¢ d’un membre a I’autre au sein de la zone euro.

Cette étude vise a détecter les répercussions de ces crises
successives sur les pays-membres, apres une décennie depuis la crise
de 2008, malgré les solutions mises en ceuvre pour sortir de cette crise,
quelques pays membres se trouvent incapables a payer ses dettes , la
cause pour laquelle ils ont di s’adresser au fond monétaire
international et a la commission européenne afin de financer les plans
de sauvetage de ces pays pour baisser leur plafond d’endettement,
ainsi que plusieurs pays membre dans la zone connait déclin
économique et financiers:

Mots-clés: la crise financiéere, la zone euro, la crise des dettes
souveraines.

Abstract:

The global financial crisis of 2008 has affected the Eurozone,
along with its spreading around the global economy, which caused it
major financial losses, and that led to a sovereign debt crisis by 2010,
which have different risks to each member within the Euro area.

this study aims to spot on the implications of these financial crisis
on the member nations for about a decade, since 2008 financial crisis,
Despite the tries to get out of it, some of the member nations couldn’t
pay off their debts, conducting the International Monetary Fund and
the European Commission to fund rescue plans to help them lower
their debt ceiling. Therefore, the economics of many countries in this
area struggled with a decline of it's financial and economic indicators.

Keywords: Financial Crisis, Eurozone, Sovereign Debt Crisis.
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